

Le Parc National des Pyrénées

Accès depuis Saint Lary

Depuis St-Lary, en remontant la Vallée d'Aure, on accède au Parc National par la vallée de la Géla (sur la route du tunnel de Bielsa) ou par la vallée de Badet (à côté de la station de ski de Piau-Engaly).



La flore

Comme dans toutes les montagnes, la végétation se caractérise par son étagement. Plus l'altitude s'élève, plus le climat est rigoureux. Les conditions de vie des plantes sont aussi modifiées par l'orientation des versants, leur ensoleillement et les précipitations qu'elles reçoivent.

La flore se distingue aussi par un nombre important de plantes endémiques qui ne poussent que dans les Pyrénées. Leur protection est donc très importante.



La faune



Les Pyrénées et le Parc National en particulier, ont joué le rôle de zone refuge pour les grandes espèces de vertébrés : isards, ours, grands rapaces.

On y rencontre une très grande variété de mammifères, certains très adaptés à la montagne comme la marmotte, d'autres très opportunistes capables de s'adapter à tous les milieux comme le renard.



Le Parc abrite aussi de grands rapaces : l'aigle, le vautour, le gypaète barbu et d'autres oiseaux comme le grand tétras, le lagopède

Le Desman est un petit animal très curieux, il ressemble à une taupe avec une trompe et des pattes palmées et vit au bord des torrents.

On ne le rencontre que dans les Pyrénées et au nord de l'Espagne.

Le Parc dispose encore d'une faune variée de reptiles, batraciens, invertébrés...

